



**Bruxelles, le 18 septembre 2014**  
**(OR. fr, en)**

**13358/14**

**COMPET 524**  
**MI 675**

**NOTE D'INFORMATION**

---

Origine:            Secrétariat général du Conseil  
Destinataire:     délégations  
Objet:             Programme d'investissement pour l'Europe  
                      - A la demande de la délégations française

---

Les délégations trouveront en annexe une note de la délégation française qui sera traitée sous "Divers" lors du Conseil "Compétitivité" des 25 et 26 septembre 2014.

---

## **Programme d'investissement pour l'Europe**

Dans ses conclusions des 26 et 27 juin 2014, le Conseil européen a souligné l'importance d'une mobilisation optimale des investissements publics comme privés au service de la croissance, de la compétitivité et de l'emploi, parmi les priorités de son programme stratégique qui doit guider l'action de l'Union européenne dans les 5 prochaines années.

Préalablement à son élection en tant que futur président de la Commission européenne, M. Jean-Claude Juncker a présenté le 15 juillet devant le Parlement européen son programme de réformes qui comprend notamment un paquet d'investissement de 300 milliards d'euros pour stimuler la croissance, l'emploi et la compétitivité.

Dans cette optique, des discussions devraient se tenir prochainement dans la formation « Ecofin » du Conseil.

En bonne articulation avec le Conseil Ecofin, qui joue un rôle majeur dans l'identification des moyens de financement et la mobilisation éventuelle de nouveaux instruments financiers incluant la BEI, le FEI et le budget européen, le Conseil compétitivité, qui a plaidé ces derniers mois pour une définition plus cohérente des politiques publiques en faveur de la compétitivité industrielle, pourrait contribuer à cette réflexion.

## **Investment programme for Europe**

In its conclusions of 26 and 27 June 2014, the European Council highlighted the importance of optimal mobilization of both public and private investment to improve growth, competitiveness and employment as one of the priorities of its strategic agenda which should guide the action of the European Union in the next 5 years.

Prior to his election as the next President of the European Commission, Mr. Jean-Claude Juncker presented on 15 July to the European Parliament his reform agenda which includes in particular an investment package worth EUR 300 billion to boost growth, employment and competitiveness.

In this respect, discussions should be held shortly within the ECOFIN Council.

In close cooperation with the ECOFIN Council which plays a major role for the identification of financial means and the possible use of financial tools -including the EIB, the EIF and the European budget- the Competitiveness Council, which has called for a more consistent public policy making in favour of industrial competitiveness over the few past months, could contribute to the reflection on this matter.